

TREZOR : ÉLU PLUS BEAU CONCEPT-CAR DE L'ANNÉE 2016

- **Renault TREZOR remporte le prix du « Plus Beau Concept-Car de l'Année 2016 » par le jury du Festival Automobile International**
- **Renault TREZOR est une GT électrique qui incarne le style et les technologies des futurs modèles Renault**

Renault TREZOR récompensé

Paris - Mardi 31 janvier 2017. Au cours de la cérémonie officielle du 32ème Festival Automobile International aux Invalides, Renault TREZOR a reçu le prix du plus beau concept-car de l'année 2016.

« Je remercie le jury pour cette récompense qui nous encourage à poursuivre notre stratégie design » précise Laurens van den Acker, Directeur du Design Industriel de Renault. *« Avec son style puissant et sensuel, TREZOR ouvre la voie du design et des technologies de nos futurs modèles. TREZOR inaugure également un cycle de nouveaux concept-cars à découvrir prochainement. »*

« Le jury a primé TREZOR pour sa beauté extrême emprunte de sensualité et d'élégance. C'est le concept-car par excellence. Nous avons particulièrement apprécié sa cohérence globale ainsi que ses détails stylistiques. C'est un beau geste créatif qui, nous l'espérons, inspirera les futurs modèles de la Marque Renault » souligne Rémi Depoix, Président du Festival Automobile International.

Renault TREZOR porte les tendances stylistiques des futurs modèles Renault

Renault TREZOR offre des lignes simples, chaleureuses et sensuelles, ainsi qu'une face avant identitaire intégrant une signature lumineuse en forme de « C ». Le design des futurs modèles Renault s'inspirera de cet « ADN stylistique » et continuera à gagner en fluidité et en maturité.

Le design intérieur de TREZOR est centré sur le plaisir de conduite avec un grand écran tactile qui entoure le conducteur et renforce l'effet cockpit. Cette interface tactile, personnalisable et connectée s'allie à des matériaux nobles et chaleureux tels que le bois et le cuir. Les intérieurs des futurs modèles Renault s'inspireront également de ces tendances stylistiques et technologiques, toujours plus épurés, raffinés et connectés.

Dans le cadre de ce Festival, Renault TREZOR est exposé aux Invalides parmi d'autres concept-cars sélectionnés par le jury du Festival Automobile International. Cette exposition, ouverte au public, est proposée du 1 février au 5 février 2017. Pour plus d'informations : www.festivalautomobile.com

